

06.11.2019 - 16:00 Uhr

Media Service: Globus-Verkauf kommt in die heisse Phase

Zürich (ots) -

Nach Monaten des Stillstands gelangt der Verkauf von Globus in die heisse Phase. Erst vor wenigen Tagen hat die Migros ihre Verkaufsdossiers - eins für die Immobilien, eins für das operative Handelsgeschäft - fertiggestellt. Nun werden diese an potenzielle Käufer ausgehändigt.

Aktuell beugen sich drei Parteien über die Globus-Dossiers und unterziehen sie einer detaillierten Prüfung. Das zeigen Recherchen der «Handelszeitung».

So hat die Berliner Luxus-Warenhausgruppe Kadewe die Dossiers bestellt. Das Unternehmen gehört zu 51 Prozent der thailändischen Central Group und zu 49 Prozent dem österreichischen Investor René Benko.

Auch bei der Genfer Holding Maus Frères prüft man derzeit die Globus-Dossiers, wie zwei Quellen bestätigen. Das Mutterhaus von Manor hat insbesondere den Globus in Zürich im Visier - denn Ende Januar schliesst der Manor-Standort an der Bahnhofstrasse.

Bekannt ist, dass der aktuelle Globus-Chef Thomas Herbert an einem Management-Buyout arbeitet. Erstmals allerdings nennt Herbert Details zu seinem Vorhaben: «Wir wollen alle 49 Standorte übernehmen.» Sein «Lieblingsszenario» sei es, gleich alle acht Immobilien mitzukaufen. Externe Geldgeber, auf die Herbert angewiesen ist, habe er dafür schon an seiner Seite: «Wir sind gut unterwegs mit Investoren.»

Die Migros will noch im ersten Halbjahr 2020 entscheiden, an wen sie Globus verkauft.

Kontakt:

Nähere Auskunft erhalten Sie unter Tel: 058 269 22 90 oder per e-mail: newsdesk@ringeraxelspringer.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100836123> abgerufen werden.